

Design-Preis für Bewatec

Ausgezeichnet: Erneut wurde ein Bewatec-Produkt mit dem reddot design award prämiert. Mit dem neuen 10-Zoll-Multimedia-Terminal MediStream konnte sich das Unternehmen aus Telgte zum zweiten Mal in Folge den begehrten „roten Punkt“ sichern. Seit 1956 küren die Juroren beim reddot award jährlich herausragende Lösungen im Industrie- und Produktdesign. In diesem Jahr nahmen Designer und Unternehmen aus 60 Nationen mit 4.433 Produkten teil. „Bei der Entwicklung unserer Produkte achten wir nicht nur auf innovative Technik und hohe Funktionalität, sondern auch auf Formgebung und Ästhetik. Dass dies zum zweiten Mal mit dem reddot design award honoriert wurde, zeigt die hohe Qualität unserer Geräte“, freut sich Philipp Schmelter, Geschäftsführer Bewatec. Das neue Multimedia-Terminal am Patientenbett ist ein Alleskönner. Zu den Anwendungen zählen TV, Radio, Internet, Intranet, Telefon, Steuerung von Raumfunktionen, Media-Player, Spiele, VoD, AoD, PoE, LAN, W-LAN und sogar die Nutzung als digitaler Bilderrahmen.

Weitere Informationen: www.bewatec.de.



Beides in einem: Preisgekröntes Design und exzellente Technik vereint der neue MediStream von Bewatec.

Foto: Bewatec



Wie Tag und Nacht: Den Unterschied dokumentieren die Fotos von einem Druckbehälter vor und nach der Reinigung durch die Gesec-Hygieneprofis.

Foto: Gesec

Hygienespezialisten im Einsatz

Einmal im Jahr ist es so weit: Dann rücken die Techniker von Gesec Hygiene + Instandhaltung den Verschmutzungen, Ablagerungen und Verkrostungen zu Leibe. Sämtliche Nischen und Ritzen, sämtliche Ecken und Aufhängungen von Geräten und Maschinen, sämtliche Wände werden auf den neuesten Stand gebracht und sehen danach wieder aus wie neu. Dass es sich hierbei nicht um einfache Putzarbeiten handelt, wird schnell klar, wenn man erlebt, wie akribisch ein solcher Einsatz geplant und wie aufwendig und professionell er durchgeführt wird. Hygienisch-technische Dienste sind ein Teil der Hygienen dienstleistungen, auf die sich die Gesa Hygiene-Gruppe aus Augsburg in den vergangenen 27 Jahren in Fachkreisen einen Namen gemacht hat. Es handelt sich um jene Hygienemaßnahmen, die über die tägliche Reinigung hinausgehen.

Weitere Informationen: www.gesa.de

Automatische Warnung vor Blutungen – und dies nicht-invasiv

Neue Pflegedimension: Klinikmitarbeiter können postoperative Blutungen jetzt deutlich früher entdecken und bei Komplikation ungleich schneller intervenieren als bisher. Mit dem Connex® Vital Sign Monitor des US-Herstellers WelchAllyn kann der Wert des Gesamthämoglobins – und damit eines der wichtigsten Patienten-Vitalzeichen – jetzt in Echtzeit überwacht werden. Der Clou dabei: All dies geschieht nicht-invasiv, eine Blutabnahme ist überflüssig. Stattdessen nutzt der „Masimo SpHb-Parameter“ eine fortschrittliche Signalverarbeitung mehrerer Lichtwellenlängen von nicht-invasiven, leicht anwendbaren Fingersensoren. Diese Monitoring-Technologie von WelchAllyn erhöht die Patientensicherheit, erleichtert die klinische Entscheidungsfindung und reduziert Risiko und Kosten für stationäre Einrichtungen.

Weitere Informationen: www.welchallyn.de



Minütlich aktualisiert: Mit dem Connex® Vital Signs Monitor kann der Wert des Gesamthämoglobins jetzt in Echtzeit überwacht werden.

Foto: WelchAllyn



Je besser, desto höher: Im Bereich der Krankenhauslogistik ist eine Koppelung von Honorierung an den Beratungserfolg neu.

Foto: Schober

Krankenhauslogistik: Beraterhonorar bemisst sich am Erfolg

Beratung in Sachen Krankenhauslogistik: Normalerweise wird diese Dienstleistung nach Zeitaufwand abgerechnet. Doch immer mehr Krankenhäuser und deren Einkaufsleiter, die zunehmend für die Logistik Verantwortung tragen, sehen die Notwendigkeit, Beratungskosten am Erfolg einer vorgeschlagenen Maßnahme zu messen. Die Schober Unternehmensentwicklung, seit 13 Jahren erfolgreich in der Beratung von Krankenhäusern tätig, hat diesen Trend aufgegriffen und bietet jetzt diese neue Abrechnungsform an. Ob Lageroptimierung, Bettenmanagement oder Patiententransporte, ob Reorganisation des Hol- und Bringdienstes oder der Zwischenhaustransporte: Erfolgsorientiertes Honorar ist immer dort möglich, wo die Ist-Kosten greifbar und somit vergleichbar sind.

Weitere Informationen: www.christianschober.de